

Spannendes Brettspiel

Das Brettspiel „Quer durch die Region“ der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken ist jetzt neu auf dem Markt. Die Spielidee ging als Sieger aus dem im Schuljahr 2011/12 ausgeschriebenen Schülerwettbewerb hervor, den pro Region mit dem Medienunternehmen Heilbronner Stimme, den Staatlichen Schulämtern und der Akademie für Innovative Bildung und Management (AIM) durchgeführt hat. Unter dem Motto „Wir sind stolz auf unsere Region“ beteiligten sich 32 vierte Klassen. Am Ende setzte sich das Brettspiel durch, das sich die 4b der Wilhelm-Maier-Schule in Neckarsulm-Obereisesheim mit Lehrer Ralph Späth ausgedacht hat. Das Spiel wurde jetzt veröffentlicht und ist für 9,80 Euro bei der Geschäftsstelle der Bürgerinitiative pro Region und im Shop der Heilbronner Stimme erhältlich.



Foto: Thomas Zimmermann

Ein Muss für jeden Fan der Region: Das neue Brettspiel der Bürgerinitiative.